

## Se ha recuperado la paz en Durango: Jorge Herrera

■ Es ejemplo de que funciona la estrategia de seguridad encabezada por Peña Nieto, dijo el mandatario

**El Sol de México**

**POR ARMANDO RUIZ**

ENVIADO

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- El mejor ejemplo de que la Estrategia de Seguridad encabezada por el Gobierno federal, en coordinación con municipios y estados está funcionando, es que en Durango se ha recuperado la paz, afirmó Jorge Herrera Caldera, gobernador de esta entidad al rendir su Informe de Gobierno 2013 ante ciudadanos.

En el Centro Cultural Bicentenario de esta capital, agradeció el respaldo incondicional del presidente Enrique Peña Nieto a su gestión y enfatizó que Durango es hoy más fuerte que nunca, porque todas las decisiones están respaldadas por la Federación.

A ese respecto, comentó que juntos pusieron en marcha el año pasado el Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, mismo que ha permitido llevar infraestructura y 58 programas de intervención social con actividades deportivas, culturales y de convivencia familiar, así como proyectos productivos a más de 78 mil duranguenses de 48 colonias correspondientes a los municipios de Gómez Palacio, Lerdo y Durango.

Para recuperar la tranquilidad de los duranguenses, una de las medidas -dijo- fue triplicar el número de agentes de la Policía Estatal, que en conjunto con el respaldo del Ejército Mexicano, se recuperó la tranquilidad en la Comarca Lagunera.

FOTO: EL EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» JORGE HERRERA Caldera rindió su Informe de Gobierno 2013



Página 1 de 2  
\$ 26680.00  
Tam: 460 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 19.03.2014	Sección República	Página 1-5
---------------------	----------------------	---------------

## Durango está a la vanguardia en conectividad

“Llevamos a cabo más de 6 mil operativos de seguridad en coordinación con los tres órdenes de Gobierno y desarticulamos a un importante número de grupos delictivos, disminuyendo 23 por ciento el índice de homicidios dolosos y 6 por ciento la tasa de robo de vehículos”, enfatizó.

De igual forma, reconoció la participación de la sociedad en la reconstrucción de la paz, “la respuesta ha sido clara y contundente porque ha contado con el apoyo de las fuerzas armadas y demás corporaciones policíacas de seguridad estatal y federal; y la confianza ciudadana, juntos sociedad y Gobierno, construimos la paz”.

En presencia de la secretaria de Salud, Mercedes Juan López, quien acudió en representación del presidente Enrique Peña Nieto, así como del presidente nacional del PRI, César Camacho y la secretaria general del tricolor, Ivonne Ortega, el gobernador de Durango enfatizó que su Gobierno busca “hacer historia”, así como el Ejecutivo Federal lo está haciendo con todo el país.

Acompañado de 12 gobernadores y del jefe de Gobierno capitalino, Jorge Herrera Caldera aseguró que Durango es ahora una de las entidades con mayor conectividad e infraestructura carretera y ferroviaria que le permite estar conectado con los mercados más importantes como el Asia-Pacífico.

### ► Durango recibió 270 mil turistas en 2013

En materia turística, el año pasado Durango recibió 270 mil visitantes.

Catalogado como la columna

vertebral de México, esta entidad cuenta hoy con el Corredor Económico del Norte, uno de los proyectos más ambiciosos y visionarios en el que participan 8 estados del país y el Gobierno federal, cuyo costo fue de 28 mil millones de dólares.

Respaldo por su esposa María Teresa Álvarez del Castillo, Jorge Herrera Caldera recordó que este estado cuenta ahora ya con una nueva Constitución Política de avanzada que amplía el catálogo de derechos humanos, protege la vida y a los más vulnerables, además de fortalecer el desarrollo económico y la justicia, por ello reconoció el eficaz trabajo legislativo de las fracciones parlamentarias del Congreso Local y dijo que ahora el reto es lograr la Reforma del estado.

Refirió que en materia de educación, se mantiene vivo el ideario revolucionario de justicia y libertad mediante la construcción de 10 nuevos centros educativos, entre universidades y centros de desarrollo educativo.

En referencia con los servicios como el agua potable, la energía eléctrica y la vivienda, comentó que esta entidad ha sido beneficiada por la Cruzada Nacional Contra el Hambre, al construirse más de 250 mil viviendas para las personas de más bajos recursos.

Se comprometió a seguir trabajando y a garantizar la equidad y el acceso de todos los duranguenses a nuevas oportunidades.

“El Durango de hoy es el estado competitivo y atractivo para la inversión que en los últimos 3 años ha generado 30 mil empleos nuevos”, puntualizó.